



FAIR IN DEN TAG

Fairtrade-Town Steinheim lädt zum fairen & regionalen Frühstück ein

Vom 26. April bis zum 11. Mai 2019 ist wieder „Fair in den Tag“ angesagt. Zwei Wochen lang ruft TransFair alle Unterstützerinnen und Unterstützer dazu auf, Fairtrade-Produkte auf den Frühstückstisch zu stellen und so auf den fairen Handel aufmerksam zu machen. Diesem Ruf möchte sich auch die Initiative *Fairtrade-Town Steinheim* anschließen und lädt sie herzlich ein

am **11. Mai 2019** um **09:30 Uhr**

im **Nachbarschaftszentrum am Helene-Schweitzer-Zentrum**
(Flurstraße 2a, 32839 Steinheim)

gemeinsam mit vielen Steinheimer Bürgern zu frühstücken.

Mit der Unterstützung von lokalen Partnern wird ein reichhaltiges Frühstück aus fairen Produkten und regionalen Spezialitäten geboten. Genießen Sie fair gehandelten Kaffee, Kakao, Honig und Schokoaufstrich bis hin zu Bananen und Saft und informieren Sie sich am Infostand über den fairen Handel und das Engagement in Steinheim.

Um die Kosten zu decken bitten wir vor Ort um einen Spendenbeitrag. Das überschüssige Geld wird anschließend für einen guten Zweck gespendet.

Eine Anmeldung samt Personenzahl ist aus organisatorischen Gründen bis zum **6. Mai 2019** erforderlich. Ansprechpartner: Stadt Steinheim, Alexander Rauer, 05233-21-181, a.rauer@steinheim.de.